



Pecquencourt
Communes du Cœur d'Ostrevent

CHIFFRES CLÉS

40 jeunes bénéficiaires NEETs

4 ateliers par an (10 jeunes par atelier)

Art martial et coaching, au service du pouvoir d'agir

Impliquer les jeunes dans des séances d'art martial et de coaching, avec un suivi personnalisé, pour renforcer l'engagement et motiver la dynamique d'insertion professionnelle.

ON INNOVE !

- Considérer les arts martiaux et leur système de valeurs comme un support ludique permettant de détecter les axes d'amélioration de chacun, tout en travaillant des compétences comportementales : affirmation de soi, humilité, respect de l'autre, confiance...
- Permettre la pratique d'un art martial à des personnes qui en sont éloignées, par la création d'un dojo itinérant.
- L'accès à la plateforme Orien'Toi associé à un coaching personnalisé pour faire émerger un projet et inciter au passage à l'action.

MOYENS MOBILISÉS

- Détection et sourcing des jeunes : Centres sociaux, Mission de lutte contre le décrochage scolaire (MLDS), Maison des jeunes...
- Des formateurs en arts martiaux diplômés exerçant au sein de structures d'insertion et d'éducation.
- L'expertise d'une coach professionnelle PCC, formée à la méthodologie SISEM (Self Implication Strategies for Ethics in Management), spécialisée en orientation et reconversion, pour renforcer la motivation.

PORTÉ PAR...

- L'association sportive du Judo-Club de Pecquencourt a été fondée en 1970. Comptant 111 licenciés à son actif, son ancienneté et son implantation dans la CC Cœur d'Ostrevent en font un établissement sportif profondément ancré dans la région.
- « Club formateur » par vocation, le dojo de Pecquencourt pousse les jeunes qui souhaitent s'investir et accompagne la professionnalisation de ses encadrants et de ses enseignants.

Crédits image : Judo-Club Pecquencourt



« J'ai appris que j'avais une voix et que je pouvais m'en servir pour me défendre, j'ai l'impression d'avoir plus confiance dans ma capacité à agir. »

Théo,
Bénéficiaire

« D'habitude j'ai dû mal à me lever le matin, mais pour l'atelier self défense j'y arrive et je suis même là à l'avance car ça me plaît. »

Océane,
Bénéficiaire

Pour plus d'actualités, rendez-vous sur :
lafondationdunord.org, notre compte X : [@FondationNord](https://twitter.com/FondationNord) et notre LinkedIn : [@Fondation du Nord](https://www.linkedin.com/company/fondation-du-nord)

